



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

protection

Question écrite n° 93559

Texte de la question

M. Jean-Yves Besselat attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'addiction des jeunes à l'utilisation d'Internet. De nombreux jeunes passent, en effet, de plus en plus de temps devant leur ordinateur afin de consulter leurs différents réseaux sociaux en particulier et Internet en général. Cette attitude, devenue une habitude ressemblant quasiment à une dépendance, pourrait nuire, selon les médecins, à leur santé, leur sommeil, leur mémoire, ainsi qu'entraîner des dégâts psychologiques importants. Cette nouvelle addiction pourrait éventuellement être reconnue comme une nouvelle maladie, comme elle l'est, depuis peu, en Corée du sud, où ce phénomène plus ancien est encore plus important. Aussi, il souhaite connaître les mesures envisagées par le Gouvernement.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Yves Besselat](#)

Circonscription : Seine-Maritime (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 93559

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 novembre 2010, page 12437

Question retirée le : 27 mars 2012 (Fin de mandat)